

Auszug aus dem Protokoll des Grossen Gemeinderates vom 29. April 2019

408 1.304 Einfache Anfragen

Überwiesene Motion Seethermie / Einfache Anfrage R. Barben (FS/GLP)

Ausführungen des Gemeinderates

Ruedi Thomann: Zu dieser Einfachen Anfrage verweist er auf den umfassenden Bericht. Wie diesem Bericht entnommen werden kann, wurde im Auftrag der Gemeinde Spiez eine Studie zur Nutzung von Seewärme erstellt. Diese wurde innerhalb eines vorgegebenen Perimeters erstellt. Dabei wurde festgestellt, dass ein ansprechender Wärmeverbund hier nicht realisierbar ist. Dies heisst aber nicht, dass in einem anderen, eventuell kleineren Perimeter anderswo eine solche Anlage erstellt werden kann. Mittlerweile hat sich eine Gruppe von SpiezSolar der Thematik Seethermie angenommen. Diese wird sich demnächst anlässlich einer stattfindenden Informationsveranstaltung zur Thematik Seethermie äussern. Er hat gehört, dass bereits ein Projekt in der Pipeline ist. Die Veranstaltung findet am 16. Mai 2019 im Hotel Seeblick, Faulensee, statt. Es handelt sich sicher um eine interessante Veranstaltung (siehe [Link](#)).

René Barben zeigt sich mit der Antwort des Gemeinderates zufrieden, stört sich aber, dass man als Motionär eine Einfache Anfrage starten muss, um an die gewünschten Informationen zu gelangen. Er hat nie etwas davon gehört, dass seit 2016 ein Bericht zu dieser Thematik vorgelegen ist. Hier ist bezüglich Kommunikation noch Potenzial vorhanden. Dies gilt auch für andere Motionen. Es wäre sinnvoll, wenn man von Zeit zu Zeit über den Stand orientieren könnte.

NAMENS DES GEMEINDERATES

Die Präsidentin Die Sekretärin

J. Brunner

T. Brunner

Geht an

-